

Ressort:

Kristen Stewart mit Krücken bei den Oscars

Los Angeles, 25.02.2013, 10:29 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Kristen Stewart war bei der diesjährigen Oscar-Verleihung auf Krücken angewiesen, mit deren Hilfe sie über den roten Teppich flanieren konnte. "Sie hat sich vor einigen Tagen mit ihrem Fußballen an Glas geschnitten", verriet der Make-up-Künstler von Stewart dem "People"-Magazin.

Trotz der Gehhilfe zeigte sich die 22-Jährige in einem schulterfreien und mit einer Schleppe versehenen Kleid und posierte für die Fotografen auch ohne ihre Krücken. Die Schauspielerin erschien zur Preisverleihung ohne Begleitung: Medien hatten zuvor berichtet, dass Stewart erneut von ihrem Schauspielkollegen Robert Pattinson verlassen wurde, der ihr bereits im Sommer 2012 den Laufpass gegeben hatte, nachdem eine Affäre der Schauspielerin mit dem Regisseur Rupert Sanders bekannt geworden war.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-8683/kristen-stewart-mit-kruecken-bei-den-oscars.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com